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Anna Mikhailova

Bonus of Binary Balance

for  Trumpet, Trombone, French Horn, Baritone Saxophone, Violin, Viola, Cello, Double Bass, Accordion, Piano and Percussion (Snare, Bass Drum)

Bonus of Binary Balance is 

Identification and Recreation
Your Attention and Sound in Space 
Sound source and its Reflection
Binary code and Balance
Binary balance and Code
Fractal method and Pattern of Reflection
Loop and Reaction

text 1

You are where your attention is. 
With the impulse provided by your interest you create the reality. 
With reaction to the outside world/processes/relations you recreate the reality. 
Information comes to our life and becomes reality. It starts from the word and while taking our time + blood(any type of material processes  within a human being) 
= attention, It becomes part of a material world. When a man decides that It can be part of his life and gives It his love (accumulation of the energy, focus and 
strength) It becomes the reality.  Correlation of the inside and outside processes forms a basic principle of the world we are living in. The laws of our society focus on 
the polarization of these processes and try to put them on the antagonistic level in order to hide that our inside processes create our outside world and the initial 
impulse of the creation - our inner impulse of purpose. The consciousness and the skills in controlling these processes make you a better creator of your life. 
I chose binary system (binary number system) as a method to show this relationship and binary code as a way of presenting it. I use a binary coded version of this 
text as a model for structuring density of sound in the piece. By balance I mean the attention you give to the words creating/recreating your reality. Code, Coding of 
information is one of the ways information appears in. We collaborate with each other by translating information in different languages (verbal/movements/etc.). 
For me music is on of these languages. This concept you are reading now is the way of translating the sound space/music composition into the words. This way of 
translating and recreating our reality is constant and with my composition I would like to show it.

text 2

You are in the dark room and you hear the sound. Impulse and reflections of this sound can bring you the idea about the space you are seating in. By listening and 
identifying this sound in space you recreate it. You choose the words to describe the details of the space and sound. Before light turns on in the space you have an 
image of the space. When the light turns on the room you are sitting in o1en differs from your imaginary room. The sum of imaginations, opinions, experiences, 
reflections and other way of translating the information  creates our future (reality). 



Анна Михайлова

Bonus of Binary Balance 

Идентификация и Воссоздание
Осознанное Внимание и Звук в Пространстве
Источник звука и его Отражение
Бинарный код и Баланс
Равновесие с двумя перемнными и Система кодирования
Фрактал и Симметричные Модели 
Цикл и Реакция

текст 1

Вы находитесь там, где находится ваше внимание. Импульс, направленный вашим интересом создает вашу реальность. Реагируя на 
происходящее вокруг вас, вы воссоздаете этот мир. Информация появляется в нашей жизни и становится реальностью. Всё начинается очень 
просто - со слова. Уделяя этой информации ваше внимание (= время, физический труд, энергию и прочее), она становится частью материального 
мира. Когда человек решает, чтобы эта информация стала частью его жизни и применяет к ней свою любовь (= накопление энергии, фокус и 
силу) - она становиться реальностью. Взаимодействие внутренних и внешних процессов формирует основной принцип организации мира, в 
котором мы живем. Законы нашего общества направлены на поляризацию этих процессов и ставят своей задачей показать их как 
противодействующие силы, чтобы скрыть информацию о том, что наши внутриннее процессы создают наш окружающий мир,  и то, что 
изначальный импульс созидания и есть внутренний импульс намерения. Осознанность и умение контролировать и замечать подобные явления 
делают вас основным создателем вашей жизни.
Я использую бинарную систему  (систему бинарных чисел) в качестве метода, показывающего эти процессы, и бинарный код как способ 
передачи этой информации. Я также использую версию данного текста, кодированную бинарным кодом, как модель для формирования 
плотности звука в моей композиции. Под “балансом” я подразумеваю внимание, которое мы уделяем словам, создающим/воссоздающим нашу 
реальность. Код, кодирование информации является одним из способов существования информации. Мы взаимодействуем друг с другом 
переводя информацию на разные языки (словесные, жесты, искусства и прочее). Музыка для меня является одним из этих языков. Текст, который 
вы читаете и есть способ перевода звукового пространства/музыкальной композиции/ информации в слова. 
Постоянно появляются новые способы перевода и воссоздания нашей реальности и мое намерение - показать это в данной композиции. 

текст 2

Вы находитесь в темной комнате. Вы слышите звук. Источник звука и его отражение в пространстве комнаты могут подсказать вам её 
характеристики. Слушая и определяя этот звук, своими мыслями вы воссоздаете пространство, в котором находитесь. Вы выбираете слова, 
описывающие детали пространства и звука. До момента появления источника света, у вас появляется свое представление о том, как выглядит 
данная комната. Когда свет зажигается, комнтата, в которой вы находитесь, может сильно отличаться от комнаты, которую вы представили в 
своем воображении, исходя из характеристик звука, который вы услышали.  Сумма образов, мнений, отражений, реакций и прочих способов 
перевода информации создает наше будущее/ реальность.
























































































